かわち学園 第7学年 学年通信 NO・13



水滴石穿



令和5年12月22日(金)

いよいよ冬休み

いよいよ冬休みです。去年の今頃は、後期課程の生活に向けて、制服や鞄などの準備を始めていたのでしょうか。この I 年、子供たちは身も心も大きく成長しました。4月当初は、給食の量にとまどい残しがちでしたが、今では「先生、ご飯のつけたしはありませんか?」と聞きに来て、お茶碗山盛り一杯をきれいにたいらげる子供も見られるようになりました。そして、体育や部活動で身体を鍛え、これまで大きな病気にかかることもなく元気に生活することができました。

学習も、少しずつですが、自分で課題を見つけ、自主学習に取り組めるようになってきました。

身も心も成長した子どもたちですが、まだまだ社会生活の中に潜む危険についての認識は甘いようです。 世間でも、オーバードーズやSNSでつながった知らない人と会うことでトラブルに巻き込まれるなど、子供の 判断による「これくらい大丈夫」がいかに危険かが問題になっています。

冬休みを楽しく有意義なものにするために、お子さんから手は離しても、目は離さないようにしてください。 よろしくお願いします。



お知らせとお願い

○ 通信票について

通信票は、今日持ってきた通信票ファイルに入れて、持って帰りました。通信票ファイルは、自宅で大切に保管してください。今日ファイルを持ってこなかった生徒は、透明ファイルに入れて持ち帰ったので、家庭できちんと通信票ファイルに入れてください。透明ファイルは、学校に戻してください。

○ 冬休みの生活について

冬休みの生活について、授業参観の時に生徒指導部から保護者の方にお便りが配付されました。何が良くて何がいけないのか、保護者の方もよく読んでおいてください。子どもたちは、「みんなやってる」とよく言いますが、「みんな」というのは、自分の親しい友達数名であることが多いです。後期課程になり、これまでとは違った危険に出会うことも多くなります。お子さんとよく話し合って、安全に生活できるようにしてください。

○ 冬休みの学習について

お子さんの「冬休みのしおり」に各教科の先生方から学習のアドバイスややることが書かれています。計画的に取り組むよう話しました。(1月11日・12日は県学力診断のためのテストです。)

○_I<u>月9日の予定</u>,____

A日課 5 時間授業 部活なし 学級活動 一時間目 2時間目 始業式 3時間目 I 組 理科 2組 国語 パワー 数学 4時間目 国語 Ⅰ組 2組 数学 パワー 英語 5時間目 I 組 数学 2組 英語 パワー 国語

